
 

 

令和5年3月1日（水） 

第1494回（当年度第28回）例会 

本日のプログラム 

卓話  
「南海トラフ地震に備えて」  
地区防災対策委員会  委員  
永井  伸治様（稲沢RC）  
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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1492回例会（当年度第26回の記録） 
 

□令和5年2月8日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 秋田会長 
□ロータリーソング「我等の生業」 
□ゲスト ポリンさん（青少年交換学生）      

□会長挨拶               秋田 敬治 
 皆さんこんばんは、本日も例会にご
出席いただきありがとうございます。 
 さて、来週土曜日18日午後には「西尾
張分区IM」が２年ぶりにANAクラウンプ
ラザホテルグランコート名古屋で開催
されます。本日IM実行委員会より当日
の式典・懇親会のスケジュールに沿っ
て、担当部門ごとにお願いする内容を
ご説明申し上げます。年度初め会長方

針で「一年中一番楽しめるローリークラブ活動であり続
けたい」と述べさせていただきましたが、まさに今回の
IMテーマ「たのしいロータリー」の下、分区内の大懇親
会で大いに親睦の輪を広げ、楽しんでいただければと思
います。 
 前回小島三男ガバナー補佐のもとIMホストを務めて
から9年が経過致しました、今回も松岡ガバナー補佐の
重要イベントとして実行委員会全員で企画準備を進め
て参りました。今年もまだウィズコロナの中ではありま
すが、危機管理対応も含め「安全第一」に配慮しつつ一
人一人の役割担当をご理解いただき、IM運営に臨みたい
と思います。松岡ガバナー補佐の下、会員の皆さん方全
員のご協力をお願いいたします。 
 秋田は本日北米への業務出張で不在に致しますがご
容赦いただきたいと思います。山田副会長に開会挨拶等
の代行をお願い致しました、これにて開会挨拶とさせて
いただきます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 28名 

73.68％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（1/25） 

100％ 

スポンサーのミミザンＲＣ(フランス)よりバナーが届きま

した。ポリンさんより山田副会長に手渡されました。 

３月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 
  秋田 敬治君（ 2日） 山田  満君（ 14日） 
  林  嘉助君（ 17日）   森   眞君（ 18日）  
 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 
  尾関利恵子様（ 10日） 西岡 真弓様（ 11日）  
  森 美佐子様（ 23日） 加藤真理子様（ 25日）   
  長谷川伸美様（ 31日）  
 ♪結婚記念日おめでとう 
  長屋慎二ご夫妻（２日） 大森 進ご夫妻（  7日）  
  野田義広ご夫妻（14日）梶原誠二ご夫妻（18日）  
  井上雅樹ご夫妻（20日）小島三男ご夫妻（21日） 



 

 

国際ロータリー第2760地区 

西尾張分区ガバナー補佐 松岡 正浩君 

 本日は、西尾張分区ＩＭ開催にあたり各クラブ様に

は全員登録を頂き厚く御礼申し上げます。 

 今回のＩＭテーマは「たのしいロータリー」とさせ

て頂きました。各クラブ代表のロータリアンの経験の

お話、楽しみに聞かせて頂きます。 

 ロータリーも時代とともに変わってきております。

古き良き時代のお話を聞かせて頂き、未来の新しく楽

しい時代に向け反映させて頂きたいと思っております. 

 篭橋ガバナーの地区方針である「未来に描こう、笑

顔でつなごう」を呼応すべく楽しいＩＭになるものと

祈念しご挨拶とさせて頂きます。 

西尾張分区ＩＭ実行委員長 加藤 辰己君 

 西尾張分区ＩＭ開催にあたり、1990年2760地区内に

おいて67番目に誕生した一宮中央ＲＣですが、早いも

ので4回目のＩＭを担当させていただくことになりまし

た。 

 ＩＭ（インターシティミーティング）第一の目的は会

員相互の親睦と面識を広めることにあります。会員相

互がロータリーの情報を伝え、経験豊かなリーダーの

もとにロータリーの理想を勉強する会合で、決議や決

定はありません。 

 1年に1度開かれる分区の大きな懇親会です。松岡ガ

バナー補佐を囲み『たのしいロータリー』をテーマに

大いに懇親を深めてください。 

西尾張分区ＩＭ ホストクラブ：一宮中央ロータリークラブ 

一宮中央ＲＣ会長 秋田 敬治君 

 西尾張分区ＩＭ開催にあたり、ホストクラブを代表

致しまして一言ご挨拶申し上げます。 

 篭橋ガバナーはじめ特別出席者の皆様、分区内９ク

ラブ会員の皆様には多くのご登録ご参加をいただきあ

りがとうございます。 

 松岡ガバナー補佐のもと、一宮中央ロータリークラ

ブ全会員で大会テーマ「たのしいロータリー」に沿っ

て準備を進めて参りました。 

 分区内９クラブ代表の会員にお話しいただく機会も

設けましたので、年に一度の分区内「大懇親会」の場

として楽しんで頂ければ幸いです。 

 ご出席の皆様方の親睦の輪が拡がることを期待し

て、歓迎のご挨拶とさせていただきます。 

国際ロータリー第2760地区 

ガバナー 篭橋 美久様（名古屋中ＲＣ） 



 

 

西尾張分区ＩＭを振り返って 
報告者 浅井 清史 

 2022年度の西尾張分区インターシティーミーティン
グが、2023年2月18日にANAクラウンプラザホテルグラ
ンコート名古屋にて開催されました。ホストである我
が一宮中央ロータリークラブは、加藤辰己氏を委員長
とするIM実行委員会を立ち上げ、昨年より会議を重
ね、万全の準備を図ってきました。 
 IM当日のプログラムは、第一部の式典と第二部懇親
会に分かれ、第一部の式典では、『たのしいロータ
リー』をテーマに西尾張分区9クラブの選出者が楽しい
発表をしてくれました。その中で私が印象に残った発
表を以下3つ紹介させていただきます。 
 まずご紹介したいのは、何と言っても稲沢ロータ
リークラブの鈴木杏奈さんです。鈴木杏奈さんは、ま
だ29歳の弁護士・税理士で、しかも子連れで例会に出
席している全国的にも珍しい若い女性会員です。鈴木
さんからの視点では、ロータリー会員の多くはお爺
ちゃんの集まりで、皆、同じ顔に見えること、自分が
ロータリー会員ではなくコンパニオンに見られるこ
と、ロータリークラブの中ではわがままが言えて楽し
い活動ができていること、などが報告されました。鈴
木さんのような若い女性会員が増えることを私も願っ
ております。 
 次にご紹介したいのは、尾西ロータリークラブの水
谷栄一郎さんです。水谷さんはロータリークラブに
入ってよかった事を2点あげてくれました。一つは、関
東のゴルフコンペで、見知らぬ人ばかりだったのに、
ロータリーのバッチを付けていたおかげで、周りの人
からいろいろと友人を紹介していただいた事です。も
う一つは、仕事上のトラブルで相手先社長にお詫びし
ている時に、相手先会長が現れて、「ロータリアンに
悪い奴はいない」と言っていただいた事です。ロータ
リアンというだけで、周りの方々から「ロータリアン
はいい人だ。」と信用してもらえる事は大変ありがた
いと同時に、先人の築きあげた信用に感謝する次第で
す。 
 最後にご紹介したいのは、名古屋清洲ロータリーク
ラブの中村禊さんです。中村さんは、笑い声が出る笑
い袋を持って登壇され、終始ニコニコ顔で発表されま

した。発表内容は、「ロータリーの活動は時間が取ら
れる。しかし、平凡の連続は苦痛である。ロータリー
の活動が大変だからこそ、達成したときの喜びも生ま
れる。」でした。日頃、ロータリーの活動が忙しすぎ
ると愚痴っている自分を反省するとともに、ロータ
リーの活動頑張ろうと思える内容でした。 

今日一日、大変お疲れさまでした！！ 

第1493回例会（当年度第27回の記録） 
 

□令和5年2月18日（水）16：00～式典18：00～懇親会 

□会場 ANAクラウンプラザホテルグランコート名古屋 

□開会の点鐘 松岡ガバナー補佐 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」      

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 38名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（2/1） 

100％ 

９クラブ発表 一宮中央RC代表 梶原誠二君 



 

 

□ニコボックス（ABC順） 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆猪子裕史君 森眞君、税の標語優秀作品選出おめで 
       とうございます。「この道も並木も橋 
       も公園もあなたの税が生きている。」 
       でした。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 皆様、こんばんは～～～！ 
☆宮田浩二君 いよいよＩＭです。御支援よろしくお 
       願いします。 
☆森俊一郎君 本日はＩＭの打合せ、よろしくお願い 
       いたします。 
☆  第２回次年度理事役員委員長予定者会 
       議に出席頂きありがとうございます。 
       やはり、何でも話し合いをしないと話 
       す事で何事も解決しますので。今後と 
       も皆様よろしくお願いします。 

☆山田 満君 例会に出席できたので。  

次回 2023年3月8日（水）の例会予定 
 

会員卓話 
 

「一宮中央ＲＣの公共イメージ向上について」 

公共イメージ向上委員長 山田 満君 

クラブアッセンブリーＩＭ打合せ（2/8例会） 

2023年2月14日火曜日 

修文インターアクトクラブ３年生送別会 

□第８回理事会報告 
 報告事項 
 ①ニコボックス残高 787,000円 
 ②ロータリーレート 1ドル 130円（前月末132円） 
 ③第2回クラブ国際奉仕委員長会議 
  2023年2月8日(水)16：00～20：00 名鉄グランドＨ 

伊藤（恒）国際奉仕委員長（登）10,000円 
 ④2023～24年度会長エレクト研修セミナー 
  2023年3月5日(日)10：00～16：00 名古屋観光Ｈ 

内田エレクト（登）15,000円 
 ⑤米山奨学期間終了者歓送会 
  2023年3月11日（土）17：00～20：30 
         ホテルメルパルク名古屋 

大森米山奨学委員長（登）10,000円 

2023年2月9日木曜日 

大成インターアクトクラブ例会 

校外活動で、一宮駅周辺のゴミ拾いを行いました。 

インターアクト委員長の長屋慎二君参加 

 ⑥第33回白馬RC主催交換学生スキーの集い 
  2023年3月22日（水）～24日（金）白馬東急ホテル   
    秋田会長（登）11,000円 
    ポリンさん（登）48,000円 （本人負担） 
            （クラブ負担） 
 ⑦2023-2024年度第1回西尾張分区会長・幹事会 
  2023年5月19日（金）17：30～ 菊水 

  内田エレクト・野田副幹事（登）11,000円×2名 
 審議事項 
 ①第1490回例会（1/25ゆったり例会）の決算に関する件 
 ②第1497回例会（3/29花見例会）の予算に関する件 
 ③第1500回例会（4/19社会見学例会）の予算に関する件 
 ④米山奨学生の世話クラブ・カウンセラー依頼に関 
  する件 

【全て承認】 


